LATINOAMÉRICA / POLÍTICA

Ecuador: renuncian ministros del Interior y Defensa

El Ciudadano · 27 de abril de 2018

Esta era una de las peticiones de los familiares del periodista Javier Ortega, el fotógrafo Paúl Rivas y el conductor Efraín Segarra, equipo periodístico del diario El Comercio



Los ministros del Interior y Defensa de Ecuador, César Navas y Patricio Zambrano, respectivamente, renunciaron a sus cargos, en medio de la fuerte situación en la frontera

colombo-ecuatoriana.

La Secretaría Nacional de Comunicación del Ecuador informó que en «los próximos momentos, se darán a conocer sus reemplazos».

Patricio Zambrano, ministro para la Defensa

La renuncia de estos funcionarios era una de las peticiones de los familiares del periodista Javier Ortega, el fotógrafo Paúl Rivas y el conductor Efraín Segarra, equipo periodístico del diario El Comercio, secuestrado en Mataje, Esmeraldas, en la frontera con Colombia, que luego fueron asesinados.

Los familiares de las víctimas también han pedido la renuncia o destitución de la ministra del Relaciones Exteriores, María Fernanda Espinosa.

COMUNICADO OFICIAL | Presidente @Lenin Moreno aceptó la renuncia de @navasveracesar como titular del @MinInteriorEc, y de @PatoZambranoR como ministro de @DefensaEc pic.twitter.com/BswverdEoh

- Comunicación Ecuador (@ComunicacionEc) 27 de abril de 2018

Fuente: El Ciudadano